

» PRESSE NATIONALE

Politique 



lejour
POUR PLUS D'INFORMATION

OUVERTURE DU SARA 2025 : ROBERT BEUGRÉ MAMBÉ DÉVOILE LES PROJETS POUR ATTEINDRE L'AUTOSUFFISANCE ALIMENTAIRE

La 7^{ème} édition du Salon international de l'Agriculture et des Ressources animales (SARA) s'est ouverte, le vendredi 23 mai 2025, au Parc des Expositions d'Abidjan, en présence du Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, de plusieurs membres du Gouvernement, et de Zhang Xingwang, Vice-ministre de l'Agriculture de la Chine, pays invité d'honneur. L'événement se poursuivra jusqu'au 1er juin sous le thème : « Quel système de transformation agroalimentaire pour la souveraineté alimentaire en Afrique ? ». Le SARA 2025 vise à renforcer la souveraineté alimentaire du continent en misant sur l'innovation et la coopération. Selon le Premier Ministre, le Gouvernement compte intensifier les réformes en misant sur la diversification des cultures de rente, l'agro-industrie, la production d'intrants, la mécanisation, l'intelligence artificielle, la lutte contre le changement climatique et l'amélioration des infrastructures agricoles, l'accélération de la praticabilité des routes agricoles et les méthodes de conservation des productions vivrières.



Le PATRIOTE

SARA 2025 / COOPÉRATION SINO-IVOIRIENNE : DEUX ACCORDS MAJEURS SIGNÉS DANS LE SECTEUR AGRICOLE

La coopération agricole entre la République Populaire de Chine et la Côte d'Ivoire se consolide davantage. Le samedi 24 mai, à l'occasion du lancement des activités de ce pays à l'honneur pour le SARA 2025, deux accords de coopération ont été scellés dans le domaine agricole. Le premier porte sur la signature d'un memorandum d'entente entre l'Académie d'agriculture tropicale de Chine et l'Université de San Pedro, visant à développer la coopération scientifique et technologique dans le domaine de l'agriculture tropicale. Le second est un accord de partenariat entre la Société Chinan Liaoning International Corporation Group Co Ltd. et le Conseil régional du Poro pour soutenir les projets structurants dans cette région. Se félicitant de ces signatures, le ministre d'État, ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, Kobenan Kouassi Adjoumani, a salué les opérateurs économiques qui ont opéré le choix d'investir dans le domaine agricole en Côte d'Ivoire.



L'EXPRESSI ON
QUOTIDIEN

PRÉSIDENTE DE L'UCESIF (2025-2028) : DR AKA AOUÉLÉ EN POLE POSITION

Dr Eugène Aka Aouélé est pressenti pour être le prochain président de l'Union des Conseils économiques et sociaux et Institutions similaires francophones (UCESIF). En effet, l'Union réunira ses membres à Abidjan, aujourd'hui, lundi 26 mai 2025, pour une Assemblée Générale d'importance stratégique. Et le moment fort de cette Assemblée est incontestablement l'élection du nouveau président pour la période 2025-2028. A cette occasion, la candidature du Dr Eugène Aka Aouélé a de fortes chances de rencontrer l'adhésion des électeurs, tant il incarne la volonté de continuité et d'innover.

La 6^e édition des « Rencontres avec les institutions », initiée par le Haut représentant du Président de la République, Gilbert Koné Kafana, a eu lieu, le 24 mai 2025, à l'Institut national polytechnique Houphouët-Boigny (INP-HB) de Yamoussoukro. Ce fut l'occasion pour les populations, en général, et les étudiants des différentes grandes écoles de la localité, notamment l'INP-HB et l'Institut national de formation judiciaire (INFJ), de faire connaissance avec la Cour de cassation dirigée par Yua Koffi. « La contribution de la Cour de cassation dans la construction d'un État de droit », tel était le thème qu'a développé le président Yua Koffi.

Economie 

ABOBO : DEUX CHÂTEAUX D'EAU INAUGURÉS POUR DESSERVIR 850 000 HABITANTS

Le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, a procédé, le vendredi 23 mai 2025, à l'inauguration de deux châteaux d'eau dans le quartier Avocatier à Abobo. Une infrastructure stratégique qui renforce considérablement l'accès à l'eau potable dans cette commune populaire du Nord d'Abidjan. C'est une étape majeure dans la politique d'amélioration des services sociaux de base, en particulier dans les zones urbaines en forte croissance. Ces deux nouveaux châteaux d'eau d'une capacité totale de 15 000 m³ pourront desservir 850 000 habitants. Le Premier Ministre a salué la vision du Président Alassane Ouattara qui « œuvre sans relâche pour garantir à chaque citoyen un accès équitable à l'eau, ressource la plus précieuse de notre planète ».

AGRICULTURE ET RESSOURCES ANIMALES : QUAND LE SARA 2025 CAPTIVE TOUTES LES ATTENTIONS

Le Parc des expositions d'Abidjan-Port-Bouët est pris d'assaut, depuis vendredi 23 mai 2025, à la faveur de la 7^{ème} édition du Salon international de l'Agriculture et des Ressources animales (SARA 2025), qui est autour du thème : « Quels systèmes de transformation agro-alimentaire pour la souveraineté agro-alimentaire en Afrique ». C'est le rendez-vous à ne pas manquer. Tous les deux ans, acteurs et professionnels d'agriculture et des ressources animales se retrouvent à l'occasion du Salon international de l'agriculture et des ressources animales (SARA). Ils viennent de toute la Côte d'Ivoire, ainsi que de l'étranger. Ils ne se connaissent pas, mais partagent la même passion. Le SARA 2025 captive toutes leurs attentions.

DIALOGUE BRÉSIL-AFRIQUE : SIDI TIÉMOKO TOURÉ PORTE LA VOIX DE LA CÔTE D'IVOIRE

Le ministre des Ressources animales et halieutiques, Sidi Tiémoko Touré, a représenté le Vice-président de la République, Tiémoko Meyliet Koné, à la 2^{ème} édition du Dialogue Brésil-Afrique, qui s'est tenue, du 20 au 23 mai 2025, au Brésil. Présidée par le Chef de l'État brésilien, Luiz Inácio Lula da Silva, cette rencontre internationale vise à fédérer les efforts contre la faim et à renforcer le développement rural à travers une alliance mondiale. L'Afrique, particulièrement touchée par l'insécurité alimentaire, est au cœur de cette initiative, qui a réuni 54 pays africains, ainsi que des partenaires financiers multilatéraux. Dans son discours, Sidi Tiémoko Touré a mis en avant les actions de la Côte d'Ivoire en matière de souveraineté alimentaire, portées par la volonté du Président Alassane Ouattara.

GRAND PRIX PANAFRICAIN DES LEADERS 2025 / MINISTÈRE DES FINANCES : LE SUPER PRIX DIAMANT DÉCERNÉ AU PAGDS

La coordonnatrice du Projet d'amélioration de la gouvernance pour la délivrance des services (PAGDS) de base aux citoyens, Yao Madeleine, a fait scintiller la salle de l'hôtel Marriott de Casablanca, au Maroc. À l'occasion de la 14e édition du Grand prix international PADEL 2025 qui s'est tenue le 23 mai, le PAGDS, structure sous tutelle du ministère des Finances et du Budget, a reçu le grand prix PADEL 2025 et l'Ivoirienne Yao Madeleine a été sacrée « reine » d'Afrique. Elle a reçu le Super prix diamant. Cette prestigieuse distinction lui a été décernée en reconnaissance des actions du PAGDS et de leur impact sur la vie des populations, ainsi que du rayonnement de ce projet dans la sous-région, notamment au Togo, au Niger et dans plusieurs pays d'Afrique qui s'en inspirent.



PRÉSENTATION DU RAPPORT DES PERSPECTIVES ÉCONOMIQUES RÉGIONALES D'AFRIQUE SUBSAHARIENNE 2025 : LE FMI ÉCHANGE AVEC LE SECTEUR PRIVÉ IVOIRIEN

La Confédération Générale des Entreprises de Côte d'Ivoire (CGECI) a reçu à son siège, la Maison de l'Entreprise, le vendredi 13 mai 2025, une délégation du Fonds Monétaire International (FMI), dans le cadre d'une rencontre d'échanges autour de la publication du rapport des Perspectives Économiques Régionales d'Afrique Subsaharienne 2025. L'événement s'est tenu dans la salle du Conseil d'Administration de la CGECI, en présence d'acteurs du secteur privé, de représentants d'organisations faitières et de l'équipe du FMI. Cette rencontre avait pour objectif de présenter les grandes tendances économiques régionales et d'ouvrir le dialogue sur les politiques macroéconomiques à adopter pour renforcer la résilience des économies d'Afrique subsaharienne.



JOURNÉES DU DROIT NUMÉRIQUE : KALIL KONATÉ OUVRE LA 1ÈRE ÉDITION

Le ministre de la Transition numérique et de la Digitalisation, Kalil Konaté, a procédé, le jeudi 22 mai 2025, à la Maison de l'entreprise à Abidjan-Plateau, à l'ouverture de la première édition des Journées du droit numérique. Cette première édition s'est tenue du 22 au 23 mai 2025 sous le thème : « Droit et numérique pour tous : construire un numérique de confiance ». Ces journées visaient à faire du numérique un levier de développement inclusif, respectueux des droits fondamentaux de chacun. Selon le ministre Kalil Konaté, le thème de cette rencontre du numérique résume l'ambition collective. « Car, sans confiance, le formidable potentiel des technologies numériques ne pourra jamais se déployer pleinement », a-t-il fait savoir.



MIX ÉNERGÉTIQUE DE LA CÔTE D'IVOIRE : KATIOLA ACCUEILLE BIENTÔT UNE CENTRALE SOLAIRE D'UNE CAPACITÉ DE 85,934 MWH/AN

Le Gouvernement a adopté, mercredi 21 mai 2025, en Conseil des ministres, à Abidjan, un décret portant approbation d'une Convention de concession pour la conception, le financement, la construction, la détention en pleine propriété, l'exploitation et la maintenance d'une Centrale solaire de 50 Mw à Katiola, dans la région du Hambol. Le porte-parole du Gouvernement, Amadou Coulibaly, a expliqué que cette Convention a été signée avec la société JC Montfort en décembre 2024 pour une durée de 25 ans. Selon lui, le coût global du projet, comprenant les infrastructures associées, est évalué à 33 milliards de FCFA pour une production annuelle de 85,934 MWh. « Ce décret approuve les termes de la Convention et engage sa mise en œuvre conformément à la législation en vigueur en matière d'énergie électrique », a-t-il indiqué. (Source : AIP).

60ÈME ASSEMBLÉE ANNUELLE DE LA BAD : TOUTE L'AFRIQUE RÉUNIE À ABIDJAN, CE MATIN

Plus de 6 000 participants sont attendus, ce lundi 26 mai 2025, à Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire, à l'édition 2025 des Assemblées annuelles du Groupe de la Banque Africaine de Développement (BAD), prévue pour durer jusqu'au vendredi 30 mai, sur les bords de la lagune Ébrié. Le thème choisi est : « Tirer le meilleur parti du capital de l'Afrique pour favoriser son développement ». Ces Assemblées réuniront les représentants des 81 pays membres pour examiner les activités de l'année écoulée et adopter des résolutions sur les grandes orientations futures. L'événement comprendra les travaux de la 60ème Assemblée annuelle du Conseil des gouverneurs de la BAD et ceux de la 51e Assemblée annuelle du Conseil des gouverneurs du Fonds africain de développement (FAD), guichet concessionnel du groupe.



PROJET DE BRT YOPOUGON – BINGERVILLE : 1,697 MILLIARD FCFA À VERSER À 212 PERSONNES IMPACTÉES À BINGERVILLE ET COCODY

Le processus d'indemnisation des personnes affectées par le Projet de Bus Rapide Transit (BRT) entre Yopougon et Bingerville a été officiellement lancé, le vendredi 23 mai 2025, à Bingerville. Lors d'une réunion publique tenue à la sous-préfecture de la commune, M. Pierre Kadjo, spécialiste en sauvegarde sociale du Projet de mobilité urbaine d'Abidjan (PMUA), a annoncé que 1,697 milliard de FCFA seront versés à 212 personnes concernées, principalement à Bingerville (122 personnes) et à Cocody (90 personnes). Le PMUA, initié depuis 2020 avec l'appui de la Banque mondiale et de l'Agence Française de Développement (AFD), vise à résoudre les problèmes de mobilité dans le Grand Abidjan. Son volet principal est la mise en place d'une ligne BRT de 20 km, reliant Yopougon à Bingerville. Pour cela, un Plan d'action de réinstallation (PAR) a été élaboré, validé par l'État et approuvé par les bailleurs de fonds.

Société 



CONCOURS ADMINISTRATIFS 2025 : LES ACTEURS DU PROCESSUS APPELÉS À REDOUBLER DE VIGILANCE

Le ministère d'État, ministère de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration a fait le pari de doter l'administration ivoirienne de fonctionnaires compétents, intègres et dévoués. Afin de se donner les moyens de ses ambitions, de bien organiser les concours administratifs, le ministère en charge de la Fonction publique et tous les acteurs du processus ont décidé de se doter d'une charte d'éthique. Ainsi, les acteurs engagés dans l'organisation des concours administratifs, au titre de l'année 2025, ont signé, le 23 mai, tour à tour, devant le ministre d'État, ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration, Anne Désirée Ouloto, la charte d'éthique des concours administratifs 2025. Cette rencontre solennelle de signature s'est déroulée à l'amphithéâtre Félix Houphouët-Boigny de l'École nationale de l'administration (ENA), à Cocody.



SANTÉ PUBLIQUE : COHÉSION POUR ÉRADICHER LA FISTULE OBSTÉTRICALE

Dans une ambiance de solidarité et d'engagement, le Sylvester Moon Hôtel d'Angré à Cocody a été le théâtre d'une rencontre régionale crucialement déterminante pour la lutte contre la fistule obstétricale, le jeudi 22 mai 2025. Des experts chirurgiens, des représentants gouvernementaux, des ONG, des partenaires et des acteurs de la société civile se sont réunis pour partager leurs expériences et rehausser les stratégies de prise en charge de cette pathologie dévastatrice qui touche des milliers de femmes en Côte d'Ivoire et en Afrique de l'Ouest. La conférence, marquée par un thème porteur de sens « La nécessité de privilégier le partenariat, la coopération Sud-Sud et triangulaire pour l'élimination de la fistule obstétricale à l'horizon 2030 », a ouvert ses portes avec quatre allocutions d'importance. Parmi elles, celle de la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Mme Nassénéba Touré, qui a passé en revue les avancées notables du Gouvernement ivoirien et des partenaires techniques dans cette lutte cruciale.

CLÔTURE DE LA CARAVANE SUR LE CODE DE L'HYGIÈNE, DE L'ASSAINISSEMENT ET

Démarrée le jeudi 22 mai 2025 au rond-point d'Adjamé-Liberté sous une pluie battante, la caravane de sensibilisation sur le code de l'hygiène, de l'assainissement et la salubrité, initiée par le ministère de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité, cette opération, qui s'inscrit dans la volonté du Gouvernement ivoirien de lutter contre l'insalubrité, a pris fin, le samedi 24 mai 2025, au terrain du marché de nuit de Port-Bouët. En effet, cette caravane a sillonné durant trois jours, diverses communes de la capitale économique. Accompagnée de camions transformés en scènes mobiles, de majorettes et de volontaires engagés, l'initiative a mobilisé un large public dans un contexte souvent pluvieux. Il s'agissait pour le ministre Bouaké Fofana de mettre en lumière l'importance de l'hygiène à travers ces communes.



VU SUR LE NET

Economie



ENCADREMENT DU SECTEUR MINIER : LE GOUVERNEMENT FAIT LA PROMOTION DE LA PETITE MINE

En Côte d'Ivoire, le gouvernement élabore des stratégies visant à mieux encadrer l'exploitation artisanale de l'or dans les régions du pays. Objectif : promouvoir une petite mine responsable, encadrée et productive, qui contribue au développement local. Tolédougou, localité du département de Dabakala, bénéficie de plusieurs infrastructures sociales grâce à la Coopérative d'entraide de Dabakala (Coopeda), qui exploite de l'or dans la région. Une école primaire de six classes, avec quatre logements pour les enseignants, a été construite pour répondre aux besoins du village. La localité a aussi été dotée d'une pompe hydraulique villageoise, qui améliore considérablement les conditions de vie des villageois. « Avec l'expansion du village, la seule pompe que nous avions n'arrivait plus à desservir tous les ménages. Cette deuxième pompe est un grand soulagement pour nous », se réjouit Siaka Ouattara, chef de Tolédougou. (Source : CICG)



SARA 2025 : LE GOUVERNEMENT OUVRE UN GUICHET DE FINANCEMENT D'UNE ENVELOPPE DE 1,5 MILLIARDS FCFA POUR LES JEUNES PORTEURS DE PROJETS AGRICOLES

Le coup d'envoi officiel de la 7^e édition du Salon International de l'Agriculture et des Ressources Animales (SARA 2025) a été donné, ce vendredi à Abidjan, en présence du Premier Ministre ivoirien, Robert Beugré Mambé. Les allocutions du Commissaire général du SARA, Kouassi Kouakou André, et du Ministre d'État, Ministre de l'Agriculture, Kobenan Kouassi Adjoumani, ont donné le ton de cette édition placée sous le thème : « Quels systèmes de transformation agro-alimentaire pour la souveraineté alimentaire en Afrique ? » Pour Kouassi Kouakou André, cette édition marque un tournant majeur pour le SARA. Avec plus de 1 000 exposants attendus et une affluence estimée à plus de 500 000 visiteurs, le salon s'impose désormais comme l'une des plus grandes plateformes agricoles du continent. Le gouvernement a ouvert à l'occasion un guichet de financement d'une enveloppe de 1,5 milliards FCFA pour les jeunes porteurs de projets agricoles.



CAOUTCHOUC MONDIAL : LA CÔTE D'IVOIRE PRÉSIDE UNE SESSION SPÉCIALE DE L'IRSG À SINGAPOUR

Dans le cadre de la redynamisation de la faitière mondiale du Caoutchouc, une session spéciale des Chefs de délégations du Groupe d'Étude International sur le Caoutchouc (IRSG) a été présidée par SEM Aly Touré (Côte d'Ivoire), le vendredi 23 mai 2025, à Singapour. L'IRSG est un organisme intergouvernemental créé en 1944 afin de servir de plateforme de coopération et de discussions entre les pays qui importent et exportent aussi bien le caoutchouc naturel que synthétique. A l'occasion de cette

rencontre, les chefs de délégation réunis au sein du Conseil du Groupe d'Étude International sur le Caoutchouc ont entamé une discussion sur l'avenir de l'organisation afin de la rendre plus performante et plus attractive pour les pays qui n'y ont pas encore adhéré.



SARA 2025 : LA CHINE À L'HONNEUR POUR RENFORCER LA COOPÉRATION AGRICOLE SINO-AFRICAINNE

La 7e édition du Salon international de l'Agriculture et des Ressources Animales (SARA), ouverte ce vendredi 23 mai 2025, au Parc des Expositions d'Abidjan, place la République populaire de Chine sous les projecteurs en tant que pays à l'honneur. Un choix hautement symbolique qui traduit la volonté de renforcer les liens de coopération agricole entre la Chine et l'Afrique, en particulier avec la Côte d'Ivoire. La cérémonie d'ouverture a vu la présence de Son Excellence SEM Wu Jie, ambassadeur de Chine en Côte d'Ivoire et de Zhang Xingwang, Vice-ministre de l'Agriculture et des Affaires rurales de Chine. Lors de ce rendez-vous incontournable du monde agricole, devenu une vitrine des innovations et des partenariats stratégiques dans le secteur, le pavillon VIP abrite le stand chinois qui permettra d'échanger sur les méthodes adoptées par le pays pour l'acquisition de sa souveraineté alimentaire.



SARA 2025 : LA CEDEAO FAIT DE L'AGRICULTURE UN LEVIER D'INTÉGRATION RÉGIONALE

La commissaire aux Affaires agricoles de la CEDEAO, Massadjé Touré, invite les visiteurs à découvrir comment l'institution favorise l'intégration sous-régionale. A l'occasion du Salon international de l'agriculture et des ressources animales (SARA) 2025, qui se déroule du 23 mai au 1er juin au Parc des expositions de Port-Bouët, la Communauté économique des États de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO) marque en effet sa présence avec une ambition claire : utiliser l'agriculture comme moteur de l'intégration régionale. Présente à cet événement de grande envergure, l'institution sous-régionale entend valoriser son engagement pour une agriculture inclusive, capable de rapprocher les peuples, de renforcer la coopération entre les États membres et de créer des opportunités pour les jeunes.

Société



KOFFI KOUAMÉ JEAN-LOUIS, PRÉVISIONNISTE MÉTÉO, CHEF BUREAU MODÉLISATION A LA SODEXAM : "CONCERNANT LA SAISON DES PLUIES, AU NORD ET AU CENTRE, LA TENDANCE SERA NORMALE A EXCÉDENTAIRE. ET SUR LE LITTORAL, LA TENDANCE SERA NORMALE A DÉFICITAIRE"

Depuis quelques jours, nous sommes de plein-pied dans la saison des pluies. Dans un entretien accordé au CICG, Koffi Kouamé Jean-Louis, Prévisionniste Météo, Chef Bureau Modélisation à la Société d'Exploitation et de Développement Aéroportuaire, Aéronautique et Météorologique (SODEXAM), a donné les grandes tendances pluviométriques sur la saison, tant au Nord et au Centre, que sur le littoral. « Concernant la saison des pluies, au Nord et au Centre, la tendance sera normale a excédentaire. Et sur le littoral, la tendance sera normale a déficitaire », a-t-il fait savoir.



LUTTE ANTITABAC : LE GOUVERNEMENT IVOIRIEN RENFORCE SON ARSENAL JURIDIQUE

La lutte contre le tabac reste une priorité constante pour le Gouvernement ivoirien, qui maintient son engagement sans relâche face à ce fléau. Le Gouvernement renforce les dispositions tactiques du pays face aux offensives multiples d'une industrie ingénieuse et redoutable. Et le thème de la prochaine journée mondiale, « Produits du tabac et à base de nicotine : démasquons les tactiques de séduction de l'industrie du tabac », traduit bien la nécessité de maintenir une vigilance accrue. En Côte d'Ivoire, cette

lutte s'appuie sur un arsenal juridique pour entraver la propagation de la consommation du tabac et ses conséquences. Un engagement qui s'est confirmé ces dernières années à travers plusieurs mesures. (Source : CICG)



ADÉQUATION FORMATION-EMPLOI DANS LE SECTEUR MARITIME ET PORTUAIRE : L'ACADÉMIE DE LA MER ÉVALUE SES PROGRAMMES

L'Académie régionale des sciences et technique de la mer (ARSTM) a organisé, les 21 et 22 mai 2025, sur ses bases, à Yopougon, une Commission pédagogique consultative. Il s'agit d'un cadre de concertation entre l'Académie, les administrations et entreprises nationales et régionales, en vue d'améliorer la qualité de la formation pour une meilleure employabilité des diplômés issus de cette institution. Présidée par le colonel Kouakou Aya Odette, conseillère technique maritime du ministre des Transports, la rencontre a enregistré une centaine de participants, dont une forte délégation d'entreprises membres de l'Union des consignataires et armateurs de Côte d'Ivoire (UCACI), avec en tête, Gbalou Franck, le président. La conseillère technique maritime du ministre des Transports a salué la tenue de cette Commission consultative pédagogique, moment clé pour l'avenir de la formation dans les secteurs maritime, portuaire, logistique, industriel et pétrolier.

» AGENCE DE PRESSE

Economie ↻



SARA 2025 : LA FAO EXPOSE SES STRATÉGIES POUR DYNAMISER LA RECHERCHE AGRICOLE

Le responsable des politiques agricoles au sein de la division des investissements de l'Organisation des Nations unies pour l'Alimentation et l'Agriculture (FAO) en Côte d'Ivoire, Mahama Zoungrana, a présenté les principales actions de l'agence onusienne en matière de recherche agricole, destinées à stimuler les chaînes de valeur, lors d'un panel organisé, samedi 24 mai 2025, au Parc des Expositions d'Abidjan-Port-Bouët, dans le cadre du Salon international de l'Agriculture et des Ressources animales (SARA). Intervenant dans le cadre des ateliers thématiques consacrés aux filières du cacao, du caoutchouc, du café, du manioc et à la mécanisation agricole en marge de la journée de la Chine, pays à l'honneur de cette édition, l'expert de la FAO a souligné le soutien de l'organisation à la recherche agricole, en particulier à la sélection variétale, y compris sur les variétés traditionnelles, porteuses d'un potentiel souvent sous-exploité.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



